

武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 4月号
令和5年4月21日

尼崎市立武庫南小学校
校長 大龍 正幸

出会いと別れの季節

校庭の花々も咲き誇り、さわやかな風が心地よい季節となりました。

新学期がスタートし、先生方の着任式、始業式後、担任の先生の発表がありました。クラス替えがあり、新しい教室と仲間、新しい教科書。どれも新鮮ですね。

入学した1年生は、小学校での生活について、家に帰ったらたくさん話をしていることと思います。初めてのことばかりで、子どもたちは楽しさ半面、不安もあるかと思えます。保護者の皆様、ぜひお子様からたくさん話を聞いてあげてください。



4月12日には、本校を去った先生方の離任式がありました。今年は11名の教職員を新しく迎え、9名の教職員が転勤、もしくは退職されました。離任した先生方からのメッセージや離任する先生方への児童からのメッセージも心温まるものが多く、離任した先生方が花道を歩く時、別れを惜しんで声をかける姿等、武庫南っ子のやさしさに触れるいい機会となりました。どの先生方も武庫南小学校の子どもたちのため、全力を尽くしてくださいました。人は出会いや別れを経験して成長していきます。この出会いと別れを大切な成長の機会としましょう。

保護者の皆様へ 登校時間に関するお願い

本校では、朝の登校時間に正門を7:30分、教室のカギを取り教室に入る時間を7:50分としておりました。しかし、児童の安全面等を考えた時、対応が難しい状況があり、朝の正門を開ける時間を7:40分、児童がカギを取り、教室に入る時間を8:00に変更いたします。変更時期はゴールデンウィーク後の5月8日(月)とします。ご理解とご協力よろしくお願いたします。